



Amicale des Anciens Prisonniers et des Familles de Disparus de Natzweiler – Struthof

(Association sans but lucratif)
AMICALE NATZWEILER - STRUTHOF

Fondation : le 30 janvier 1966 à Osweiler, premier président : Robert KRIEPS.

Secrétariat : 20, bd. J.F.Kennedy, L - 4930 Bascharage Tél. 50 16 75 / Fax : 23 65 21 76 (+352).

Compte bancaire: LU98 0090 0000 1236 6514 CCRA (Banque Raiffeisen)

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich habe die Ehre Sie alle herzlich zu begrüßen im Namen von Frau Jeitz-Less, der Präsidentin der Luxemburger Amicale Natzweiler Struthof. Frau Jeitz ist ebenfalls Vize-Präsidentin vom Comité International de Natzweiler-Struthof. Die Delegation der Luxemburger Amicale ist dieses Jahr 5 Teilnehmer stark. Vielen Dank an die Initiative Eckerwald für die Einladung und den herzlichen Empfang.

Die diesjährige Gedenkfeier findet unter dem Motto statt „Erinnerung wach halten“. Hier ist insbesondere meine, unsere Generation gefordert. Wir dürfen uns diese Aufgabe nicht zu leicht machen. Es werden zwar richtige Fragen gestellt, aber oft falsche Antworten gegeben. Populisten haben für alle Probleme simple Lösungen. Aber Empörung über Populisten reicht nicht. Wir müssen auf die Fehler der Vergangenheit hinweisen, um den Frieden für die Zukunft zu erhalten. Der General Foch hat gesagt: “Eine Nation, die aufhört sich zu erinnern, hört auf zu existieren.“ Lasst uns dies beherzigen. Der Tod von 3500 Häftlingen aus den Wüste Lagern darf nicht umsonst gewesen sein.

Mesdames,Messieurs ,

J'ai l'honneur de vous saluer au nom de la présidente de l'Amicale luxembourgeoise de Natzweiler-Struthof, Madame Jeitz Less qui est également vice-présidente du Comité International de Natzweiler-Struthof . La délégation de l'Amicale Natzweiler-Struthof de Luxembourg est cette année composé de 5 personnes. Un grand merci à l'initiative Eckerwald pour l'invitation et l'accueil chaleureux.

La cérémonie commémorative de cette année se déroule sous la devise : »Maintenir en vie le souvenir ». Cette devise est un défi pour ma, pour notre génération. Ce ne sera pas une tâche facile. Il est vrai que les bonnes questions sont posées, mais hélas souvent des réponses fausses sont suggérées. Les populistes proposent pour tous les problèmes des solutions trop simplistes. Mais s'indigner sur les populistes ne suffit pas. Nous devons attirer l'attention sur les erreurs du passé afin de conserver la paix pour l'avenir. Le général Foch a dit : « Une nation qui cesse de se souvenir, cesse d'exister. » Prenons à cœur ce dicton. La mort de 3500 détenus des camps WÜSTE n'a pas dû être en vain.